

## Los "pesos pesados" que asistirán al seminario de Hacienda y el FMI

Domingo, 13 de Enero de 2019 - Id nota:826125

Medio : Pulso  
Sección : Intro  
Valor publicitario estimado : \$2610560.-  
Página : 2  
Tamaño : 20 x 16

[Ver completa en la web](#)

# Los “pesos pesados” que asistirán al seminario de Hacienda y el FMI

Consciente de que hace falta actualizar y dar un salto de calidad en la política fiscal, el Ministerio de Hacienda, en conjunto con el Fondo Monetario Internacional (FMI), están preparando un seminario con participantes de primera línea en la materia, que se llamará “Mejoras para el marco fiscal chileno: lecciones de la experiencia nacional e internacional”. Se realizará en el Edificio Bicentenario el 17 y 18 de enero y congregará a casi una veintena de importantes economistas locales e internacionales.

Dentro de los participantes nacionales estarán Mario Marcel, presidente del Banco Central; Vittorio Corbo, expresidente del Banco Central y del Banco San-

tander y consultor del FMI; Klaus Schmidt-Hebbel, execonomista jefe de la Oede y profesor de la UDD; Rosanna Costa, consejera del Banco Central; Rodrigo Vergara, expresidente del Banco Central y director del Banco Santander; Rodrigo Valdés, exministro de Hacienda y expresidente del BancoEstado; José De Gregorio, decano de la Facultad de Economía y Negocios de la Universidad de Chile, expresidente del Banco Central y exministro de Economía, y Manuel Marfán, investigador de Cieplan, exministro de Hacienda y exvicepresidente del Banco Central.

Los economistas internacionales que participarán de esta jornada de análisis fiscal serán Luca Ricci, jefe de la misión del FMI



FOTO: MARIO TELLEZ

para Chile; Paolo Dudine (FMI), Charles Wyplosz (The Graduate Institute), Oscar Parkyn (Ministerio de Hacienda de Nueva Zelanda), Eduardo Morón (Universidad del Pacífico, Perú) y Emilio Pineda (BID).

Dentro de los temas centrales a analizar por parte de los especialistas, estarán los distintos marcos fiscales, sus experiencias, el desempeño de la regla fiscal chilena y propuestas de perfeccionamientos.

El actual ministro de Hacienda, Felipe Larraín, inaugurará el evento y luego el director de Presupuestos del gobierno, Rodrigo Cerda, abrirá el panel “Tres perspectivas sobre la implementación y el desempeño de la regla fiscal chilena”. ●